
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL
GESTÃO 2021/2024

GABINETE DO PREFEITO

OF. Nº 402/2024                                 Guaíba, 24 de Junho de 2024.

Senhor Presidente, 

Honra-nos cumprimentá-lo, na oportunidade em que respondemos ao 

Ofício nº 040/2024, desta Casa Legislativa, que nos encaminhou o Requerimento nº 

107/2024 apresentado pela Vereadora Carla Vargas – UB.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Solicita informações , sobre o estado atual  das filas de espera do 

Sistema  Único  de  Saúde  (SUS)  para  consultas,  exames  e  demais  informações 

relacionadas à Secretaria Municipal de Saúde.

Diariamente,  recebo relatos e queixas de munícipes que expressam preocupação 

com a demora na realização de consultas, exames e outros procedimentos pelo SUS. 

Além disso, há relatos de pacientes que esperam por longos períodos sem qualquer 

previsão de atendimento. A demanda por atendimento médico pelo SUS é elevada, e 

a ausência de médicos disponíveis para atender essa demanda resulta em longas 

filas de espera, atrasos no diagnóstico e tratamento de doenças, e, em alguns casos, 

até mesmo na falta de assistência médica adequada, afeta principalmente aqueles 

que dependem exclusivamente do SUS para obter cuidados básicos continuos. Quais 

os médicos, especialidade e turno que cada médico está atendendo atualmente em 

cada  UBS  e  ESF  (clínica  geral,  pediatria,  dentista,  psicólogo,  ginecologista).  Por 

favor, fornecer informações sobre a unidade, bairro, especialidade e a quantidade de 

profissionais necessários para contratação, juntamente com o período de trabalho. 

Qual é o planejamento da Secretaria de Saúde para contratar. Qual é o atual número 

de  médicos especialistas  que prestam atendimento  na  rede municipal?  Fornecer 

uma  relação  detalhada  de  quantidade  e  separados  por  especialidade  médica. 

Quantos  pacientes  aguardam  o  agendamento  de  consultas  com  médicos 

especialistas?  Informar  a  quantidade  de  pessoas  aguardando  agendamento  por 

especialidade  médica.Quantos  pacientes  aguardam  o  agendamento  de  exames? 

Informar  a  quantidade  de  pessoas  aguardando  por  tipo  de  exame.Qual  é  o 

planejamento  da  secretaria  de  saúde  para  sanar  essa  falta  de  profissionais  da 

saúde? Quantos pacientes aguardam o agendamento de exames que são realizados 

em nosso município, que é de baixa complexidade?

R
E

Q
 1

07
/2

02
4 

- 
A

U
T

O
R

IA
: V

er
.ª

 C
ar

la
 V

ar
ga

s

V
E

R
IF

IQ
U

E
 A

 A
U

T
E

N
T

IC
ID

A
D

E
 E

M
 h

ttp
s:

//w
w

w
.c

am
ar

ag
ua

ib
a.

rs
.g

ov
.b

r/
po

rt
al

/a
ut

en
tic

id
ad

ep
df

C
H

A
V

E
 D

E
 V

E
R

IF
IC

A
C

A
O

 D
E

 IN
T

E
G

R
ID

A
D

E
: 

7F
A

46
20

A
D

83
68

E
19

D
6F

C
F

0D
42

F
A

8B
F

70
C

O
D

IG
O

 D
O

 D
O

C
U

M
E

N
T

O
: 

02
63

04

 



PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA
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Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio  deste,  em  atendimento  ao  requerimento  nº  107/2024  oriundo  da 
Vereadora  Carla  Vargas,  onde  requer  que  informe  o  que  segue:  “Requer 
informações sobre o estado atual  das filas de espera do Sistema Único de 
Saúde (SUS) para consultas,  exames e demais informações relacionadas à 
Secretaria Municipal de Saúde. 

Especialidade Média de Atend. mensal Fila de espera

Cirurgia geral 40 129

Dermatologista 160 150

Ortopedista 240 1400

Cardiologista 240 1360

Pneumologista 40 86

Gastroenterologista 80 312

Clínico geral 320 0

Pediatra 130 0

Ecografia (abdominal total, 
transvaginal, vias urinárias, 
próstata) 

360 535

Eletrocardiograma 350 0

1. Com a contratação do profissional ortopedista, redução da fila de espera 
para  atendimentos  nesta  especialidade!  Desde  junho  de  2023  com  60 
atendimentos semanais. Atualmente em torno de 1400 pacientes na fila para 1º 
consulta eletiva. 
2. Cardiologista conta com 60 atendimentos semanais. Atualmente em torno de 
1360 pacientes na fila para 1º consulta eletiva

3. Cirurgião Geral fila conta com 30 atendimentos semanais. 
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Atualmente em torno de 129 pacientes na fila para 1º consulta eletiva. 

4. Nos últimos 3 anos tivemos na fila das Ecografias eletivas uma redução da 
espera para agendamento em torno de 30 dias. Contando com a costumeira 
atenção e colaboração. Ficamos à disposição para qualquer esclarecimento.

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao  
Exmo. Srº, 
João Caldas
M. D. Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS

MARCELO SOARES 
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